

La ejecutiva del PSOE avala el envío a Barcelona y niega el agravio a Levante

E. P.

La Comisión Ejecutiva Federal del PSOE expresó ayer su respaldo a la solución de urgencia adoptada para llevar agua para consumo humano a Barcelona desde Tarragona, así como a toda la política hídrica del Gobierno. Además, durante la reunión se repartieron dos documentos, un argumentario sobre la obra y un segundo sobre la política de agua que incluye cifras de inversiones realizadas en Murcia y la Comunidad Valenciana.

Según varias fuentes socialistas consultadas por Europa Press, durante la reunión intervinieron la valenciana Josefa Pellicer y la murciana Rosa Peñalver para expresar su apoyo a la política del Gobierno y, al mismo tiempo, lamentar que eso no impide que el PP recurra en estos territorios a la «arenga catastrofista» y a promover manifestaciones.

En este sentido, Peñalver pidió ante la Ejecutiva socialista que se acelere la ejecución de todas las obras pendientes, para que se cumpla el objetivo de que en un plazo de tres años Murcia tenga autonomía hídrica y los socialistas puedan responder con hechos a la «demagogia» del PP.

No obstante, dejó claro que los socialistas murcianos confían en la política del Gobierno porque ha hecho del agua una política de Estado basada en la solidaridad. Así, destacó en concreto que durante los primeros cuatro años de Gobierno del PSOE los murcianos no sufrieron ninguna restricción al consumo humano, mientras 22 municipios sí las sufrieron con los gobiernos del PP. Durante la reunión de la Ejecutiva, la secretaria de Medio Ambiente, Soraya Rodríguez, fue la encargada de explicar la decisión adoptada para suministrar agua para consumo humano a Barcelona y el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, se mostró convencido de que la obra aprobada es la mejor solución para llevar agua a la ciudad condal.

Planes

Además, la Secretaría de Medio Ambiente y Desarrollo Rural repartió a los miembros de la Ejecutiva dos documentos explicativos, uno de los cuales precisa que Barcelona tendrá garantizado el abastecimiento de agua para consumo humano «al igual que lo han tenido los ciudadanos de la Comunidad Valenciana, los de Murcia y los de Andalucía».

Así, el documento destaca que desde abril de 2004 el Gobierno ha destinado 7.700 millones de euros a aumentar la disponibilidad de agua, y como resultado España dispone de 763 hectómetros cúbicos más que hace cuatro años. Como instrumentos, menciona la construcción de desalinizadoras y la modernización de regadíos, junto a campañas de racionalización del uso del agua.

Además, ha destinado 700 millones de euros a afrontar situaciones de emergencia y autorización de trasvases excepcionales como el Tajo-Segura. El documento dedica apartados especiales a precisar las inversiones y los volúmenes de agua ahorrados en la Comunidad Valenciana y Murcia gracias al Plan de Choque y al Plan Nacional de Regadíos.

En concreto, en 2004-2007 estos planes supusieron una inversión de 509,45 millones de euros y un ahorro de 216,15 hectómetros.